

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



**Auch Stadtrat
Peter Hanke
(SPÖ)
gratulierte.**

Cooperator/Identity/Prinoda, Andreas Eberhart

Riesenrad als Prater-Besuchermagnet **840.000 Besucher: Neuer Rekord für das Riesenrad**

Wiener Wahrzeichen hebt ab: Auch heuer wird wieder ein Besucherrekord erwartet.

Leopoldstadt. Über einen neuen Besucher-Rekord freut sich das Wiener Riesenrad. 840.000 Wiener und Touristen sind 2018 mit der weltberühmten Attraktion gefahren. Für 2019 zeichnet sich aber bereits ein neuer Rekord ab, wie Geschäftsführer Peter

Petrisch über den Jänner 2019 sagte: „Das war der beste Jänner unserer Geschichte. Besonders gut läuft auch die Vermietung der Privat-Waggons. 3.000 Mal wurde 2018 einer der Waggons gebucht.“

Gratulation. Stadtrat Peter Hanke (SPÖ): „Ich darf ganz herzlich gratulieren. Das Riesenrad macht einen tollen Job.“